

あなたの声を町政に!!

一般質問

観光産業に力を!!

田村三郎議員

問 みかん産業、漁業が疲弊しているので観光産業に力を入れて欲しい。この美しい島と自然を効果的かつ有効に利用し観光客を増やす取組を…。たとえば五条の千本桜に広島方面から多数の客が来ているので大きな駐車場を造り、地元の人々魚、野菜等を直売させ活性化をはかって欲しい。

答 (町長) 観光客数、収入については若干ではあるが伸びている。これからも観光に力を入れていく。

問 町の消防団員については条例で定数、報酬が定められているが、地域によっては昼間消防団員がいない自治会がある。常時地元にいる女性に電話連絡、補助等サポートして貰えるよう女子サポート隊を組織化して貰えないか。あわせて条例改正と報酬もお願いしたい。

答 (町長) 確かに必要なことだと思う。真摯に受けとめて前向きに検討する。



問 町の新しい建物についてはバリアフリー化されているが古い建物はバリアフリー化になっていない。あっても幅が狭く車椅子等が通りにくい。東和総合センター前面に幅5m位のスロープを造ると約束しているにもかかわらず1年以上経ってもいまだ造られていない。早急に取付け願いたい。弱者に対してやさしい町づくりをして欲しい。

答 (教育次長) 確実に行う。



五条の千本桜

急がれる小・中学校の統合と 道路の拡張!!

中本博明議員

問 小・中学校の統合は、いつ頃から本格的な検討に入るのか。今後、それぞれ何校ぐらいに思っているのか。

答 (教育長) 17年の4月になったら、統合検討会議のための開催準備を十分に行った上で、本格的な検討に入る。又統合後の学校数については、今後の検討課題として、現在は結論を出していない。

問 台風、火事、地震、浸水、津波等が発生した時、逃げる道路が狭いので、2ヶ所の道路の拡張をお願いしたい。1つは東安下庄から西安下庄に通じる道が県道1本だけであるから、丸山の上の道路の拡張をお願いしたい。2つ目は、三ツ松区民館より県道まで車が離合できるようお願いしたい。

答 (町長) 2ヶ所の道路改良は、どちらも住居



があり、地元関係者からの意見や要望、又、受益者の応分な用地提供等が得られるのか等々を踏まえ、起債の事業採択になるかよく検討する。



グラウンドで遊ぶ子供たち